

Ci-dessous, les témoignages d'étudiants reçu par cet(te) enseignant(e) en seulement 4 jours, sans compter tous ceux reçus plus tôt dans le semestre. Chacun d'entre nous a reçu des messages similaires, avec une accélération au cours des deux dernières semaines.

Bonsoir,

Je vous envoie cet e-mail afin de vous faire part des difficultés que je rencontre au vu du contexte actuel.

En effet n'ayant pas d'ordinateur et étant limité dans mes déplacements, le support numérique m'est très difficile à appréhender.

Pour autant j'ai déjà fais remonter l'information, donc je vous pris de m'excuser si ce message fais doublon.

Je tache néanmoins de me connecter autant que possible afin de récupérer les cours sur l' ENT et ainsi limiter le retard pris vis-à-vis de mes camarades de classe.

Je vous remercie par avance de votre indulgence et espère que ce message saura vous trouver en bonne santé.

Cordialement,

Bonjour, monsieur.

J'ai rencontré beaucoup de difficultés pendant ce semestre... Je n'ai pas d'ordi et j'ai eu de problèmes avec ma santé mentale... J'espère rattraper pendant les semaines des vacances pour réussir à l'examen. Est-ce que vous pouvez mettre sur moodle les examens antérieurs ? Ou donner quelques conseils pour l'examen de janvier, s'il vous plaît. Je vous souhaite une bonne fin de journée.

Bonsoir,

Je voulais bien parler de mes différentes difficultés que j'ai trouvées pendant ce semestre qui est assez particulier.

Je suis étudiante étrangère, et comme c'est la première fois que je quitte mon pays dans l'espoir de poursuivre mes études en France et dans de bonnes conditions, je me suis trouvée devant des difficultés énormes. La plupart de temps, je n'arrivais pas à comprendre les cours, et surtout que la connexion ne m'aide pas, elle est toujours pas stable.

Nous avons chaque jour et chaque semaine assez de travaux à finir et beaucoup de devoirs à rendre. Nous n'avons même pas le temps pour nous détendre. Surtout que les deux semaines prochaines, ce ne sont que des semaines de contrôles et d'examens, et j'avoue que je suis démotivée, et que j'ai zéro énergie pour continuer. En plus, le confinement a vraiment laissé un impact très négatif sur ma psychologie, je n'arrivais pas à dormir, je faisais des couchemars parce que je pense tout le temps aux cours que je dois comprendre pour valider mon premier semestre. J'ai pris un rendez vous avec la psychologue de la faculté pour lui parler de mes soucis, mais il me semble que je ne peux plus m'avancer. Je suis désespérée et je n'ai pas envie de réviser surtout avec le même scénario qui se répète chaque jour, même chambre ennuyeuse, les mêmes murs... Je suis désolée d'avoir parlé trop. J'espère que la situation se changera et que nous pouvons revenir à notre vie normale.

Bien cordialement

Bonjour,

Je vous écris suite à votre mail,

Je m'appel XXX je suis dans le groupe XX en L1.

Mon plus gros soucis en cette période de cours et contrôle à distance est que j'ai tendance à manquer des informations importantes ou bien à comprendre de travers des changements d'emplois du temps ce qui m'a causé d'avoir raté déjà deux contrôle. Pour le premier je considère qu'il y a beaucoup à blâmer de ma part. C'était en période des demis groupes, lorsque ont devaient venir une semaine sur deux. Un TD présentiel d'une semaine où j'étais moi à distance, affiché TD sur le planning, était une horaire de CC où tout les élèves étaient convoqués. Lorsque je m'en suis rendu compte je me suis redirigé vers un professeur de l'UE qui a refusé que je rattrape car ce n'était pas une excuse justifiable. Soit.

Récemment j'ai raté l'horaire du CC3 de TD de HLBI101 mais je ne considère pas que ça soit ma faute. La professeure de TD avait demandée de repousser d'une semaine le contrôle que la date prévue sur Moodle affiché. Pas de soucis.

Le contrôle était donc destiné pour le 30 à 18h. Le 29 on reçoit un message nommé "CC3 demain 18h" de la part du professeure des TD indiquant que le CC3 aura lieu demain. Hors le 30 je reçois un nouveau mail, qui fait suivre le mail d'hier.

Donc le lundi 30 je reçois un mail nommé "Re: CC3 demain 18h" avec en bas marqué "vous aurez votre CC3 demain à 18h..." et au dessus, qui correspond au nouveau mail, "le CC3 aura lieux à 18h30 finalement, je vous envois un liens Wood clap vers 18h15.

J'en ai compris que le CC3 est reporté pour le mardi 1 décembre pour 18h30 alors qu'il est juste reporté de 30 minutes le lundi 30 Novembre. J'ai été absent à l'horaire de CC3.

Cependant ce soir là j'étais sur mon pc pour un compte rendue de TP avec la page Zimbra ouvert et je n'ai ni reçu de liens Wood claps, qui ont toujours été donnés par mail, ce qui aurait pu me faire réagir et donc me connecter pour le contrôle, ni même était prévenu de la part du professeure de mon absence alors que j'avais accepté le lundi comme date de contrôle, ni d'aucun de mes camarades que j'ai sur des réseaux sociaux ou en contact téléphonique.

Le lendemain à 18h30 je me rends compte de tout ça, je contact le professeur de TD pour lui faire part de ma confusion et je n'ai depuis aucune réponse. J'ai relancé le mail une fois au bout de cinq jours sans réponse et je suis toujours dans le vide, me disant que je vais bientôt avoir un 0 irrattrapable à cause d'une communication chaotique, en tout cas trop chaotique je pense quand il s'agit de contrôle qui décidera de mon diplôme, surtout en ce moment où plus aucune matière quasiment n'à de contrôle final qui peut rattraper les contrôles raté en cours de semestre.

J'espère ne pas vous avoir dérangé, je ne sais pas si vous pourrez m'apporter une solution mais en tous cas je vous remercie de prendre le temps de considéré les problèmes plus individuel des étudiants.

Je vous souhaite une bonne journée,

Cordialement,
XXX